"La faveur l'a pu faire autant que le mérite, "
Dis-je, (c'est cette fois Corneille que je cite),
Heureux de votre choix, je me sentis confus
De n'avoir pour réponse à donner qu'un refus;
Non point que, "consultant mon esprit et mes forces, "
Fuyant, d'après Boileau, de trompeuses amorces,
Je n'osasse tenter un périlleux travail,
Nautonnier inexpert, saisir un gouvernail
Naguères occupé par des mains plus habiles:
Ces devoirs imposés, grâce à vous sont faciles:
Unis et bienveillants, émules, non rivaux,
La Concorde a toujours dirigé vos travaux,
A nul de vous, Messieurs, on n'assigne une place
Dans le "genre irritable "accusé par Horace.

Mainte autre présidence a ses difficultés;
Je plains le président qui doit des députés
Guider au pas réglé la lourde caravane;
A quels soucis fâcheux le fauteuil vous condamne,
Maire d'une cité, combattant sans repos
Le Conseil obstiné de vos Municipaux!
Vous, M. Van Buren, chargé de la tutelle,
De ce peuple gourmé qu'on nous pose en modèle
Parmi les droits de l'homme éclos dans ses foyers
Négligent un peu trop les droits des créanciers!
Vous-même, Président d'un banquet politique,
Des ragoûts et des toasts règlant le piquenique:
Trois cents bouches béant, là, pour vous alarmer:
Les remplir, ce n'est rien, mais comment les fermer?